
Herr Jonen:  

Wie ist die weitere Vorgehensweise bei der papierlosen Ratsarbeit (Mandatos)? 
 

Antwort der Verwaltung:  

Am 13. August hat ein Abschlussgespräch mit den Testern der App „Mandatos“ zur 

papierlosen Ratsarbeit stattgefunden. Für die nächste Ratssitzung ist eine 

entsprechende Vorlage der Verwaltung mit Vorschlägen vorgesehen, wie die weitere 

Nutzung erfolgen kann.  


